2023-2024 年度 国際ロータリーのテーマ



# 碧南ロータリークラブ週報

## 第3090回例会令和6年4月20日(土)

●会長 角谷 信二

●幹事 杉浦 栄次

●会場監督(SAA) 岡島 晋一

■例会日 毎週水曜日 12:30

碧南商工会議所内

■例会場 碧南商工会議所ホール

〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町 90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100 ホームページ: http://www.hekinan-rc.jp

E-mail:info@hekinan-rc.jp

■会報委員 **長田一希・牧野勝俊・杉浦秀延** 



世界に希望を生み出そう

#### ●斉 唱

■事務局

国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」

#### ●本日のお弁当

名古屋東急ホテル

## 会 長 挨 拶

皆さん、こんばんは。第65代碧南RCの会長を務めます角谷信二でございます。

本日は記念例会にご出席いただきまして、ありがとうございます。本来なら、禰冝田市長も出席の予定でございましたけれ ども、ご事情により欠席ということで、頑張っていきたいと思います。



角谷信二会長

ご承知のように当クラブは 1959 年 3 月 5 日に仮クラブとして、刈谷 RC にスポンサーになっていただきまして、24 名のチャーターメンバーで発足をされ、特別代表の林虎雄さんのご指導を受けて、同年 4 月 8 日に国際認証をされ、晴れて RI 公認のクラブとなった訳です。そして、同年 9 月 27 日のチャーターナイトを迎える前夜に伊勢湾台風ということで、チャーターナイトで美味しくいただくはずだった食事を被災された方々に提供したという歴史がございます。手前味噌でございますけれども、私が 1959 年生まれということで、ここに見える伊藤正幸先生も同じ年に生まれております。先生は生まれておりましたけれども、私はまだお腹の中でございました。

65 周年を迎えるにあたりまして、どんな事業をしようかと杉浦幹事と一生懸命考えさせていただきました。1 つは偶然チャーターナイトの日が当クラブの例会の日と一緒ということで、インフォーマルに変更して、夜の楽しい例会とさせていただきました。他にも社会福祉協

議会を通じまして、子供たちへの支援、対外的な事業で、ウクライナの悲惨な戦争を市内の中学生に少しでもわかっていただくようにウクライナ出身のバンドゥーラ演奏者のカテリーナさんによる演奏に招待をさせていただきました。そして、本日ここにパートナーを迎えて盛大に記念例会を開催できることを第65代として嬉しく思っております。

当クラブがこのように発展してきたのは、歴代会長の方々のご努力の賜物でございます。 私、角谷が 65 年でつまずいてはいけません。つまずかないように皆様方のご協力とご理解を あと少し頂戴しまして、第 65 代を務めたいと思っております。ロータリークラブの益々の発 展と繁栄、そして、本日お見えの皆様方のご健勝をご記念申し上げまして、ご挨拶とさせてい ただきます。

よろしくお願いします。

#### 委員会報告

#### <出席奨励ニコボックス委員会>

総会員数 61 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 6 名) 出席者 46 名 出席対象者 46/54 名

欠席者15名(病欠者0名)

出 席 率 85.19%

## 表 彰

#### 感謝状贈呈

第60代会長 鈴木健三君

第61代会長 伊藤正幸君

第62代会長 岡本明弘君

第63代会長 新美雅浩君

第64代会長 長田和徳君



#### 20年以上皆出席者記念品贈呈

34年 平岩統一郎君 33年 黒田昌司君

28年 長田豊治君 28年 新美宗和君

24 年 伊藤正幸君 23 年 木村徳雄君

23年 倉内 裕君 21年 角谷信二君

21年 清澤聡之君 21年 竹中 誠君

20年 岡本明弘君



#### 皆出席者代表挨拶

私が年長という訳ではなくて、今日休まれている上の方々もいらっしゃいますけれども、34 年も来たのかなぁと思います。 碧南 RC は 65 周年を迎えますが、私の親もクラブに参加していたので、創立当時からこのクラブのことはよく憶えております。



平岩統一郎君

昭和 20 年に太平洋戦争が終わって、皆の目標がなくなったというか、日本の復興というか、何かそういうものに対して打ち込む熱意というか、地域起こしというか、私は小学校 4 年生でしたけれども、そういうものを子供ながらに感じておりました。碧南というコミュニティの中で、そうした熱意が根付き、24 名の創立メンバーが集まりました。

当時、デンソーの現役社長であられた林虎雄さんは、豊田自動織機の石田退三さんと共に 刈谷 RC を設立しました。その後、碧南からは平岩、太田重工の太田さん、昔の親和建設の方の 3 名が刈谷 RC に入っておりまして、そこから独立して碧南 RC ができまして、それから 65 年が経ったのかなぁということでございます。このクラブの火を絶やさないように活動していければというふうに思います。

この東急ホテルも名古屋北 RC の例会場ですし、名古屋に行けば毎日どこかで例会をやっております。昔はメークアップでこういう所に来て、色々とやったものでございます。是非、こういう節目の時を大切にして、更なる碧南 RC 独自の発展ができればいいなと思いますので、とにかく参加することが大事だと思います。是非、参加していただきたいというふうに思います。

本日はこのようなものをいただきまして、誠にありがとうございました。

## 祝宴

























## 次回例会案内

令和6年5月15日(水) 卓話「犯罪情勢と防犯対策」 綜合警備保障株式会社岡崎支社 支社長 鈴木隆士氏